

Soy Japonesa

02/28/2025

渡邊結友

2月のひとこと

2月となり、ついにメキシコに来て半年が経ちました！初めて来たときはいろんなこと・ものが目新しく映っていたのがもはや懐かしいくらいにはここでの生活が当たり前になってきています。

2月の目標

1. インターンの授業方法を模索する。
2. ボランティア会議でしっかり自分の意見を伝える。
3. CEPEの進級テストに合格する。

ふりかえり

1. 納得がいかに授業が終わることも多く、毎回少しずつ授業の仕方や教え方を変えながら、どうすれば楽しんで日本語を学んでもらえるか日々試行錯誤しています。
2. アウェイな環境でひるんでしまいがちなので少しずつですが、発言できたように思います…！
3. 月末がテストで、今回も心配していましたがなんとか合格することができました。若干テストの点に不服な部分もありましたが、合格できたのでオールオッケーということで^^

最近の心境

メキシコに来て半年。光陰矢のごとしということわざの通り、本当に光の速さで時が過ぎました。留学で得られる物事は「価値観が変わる」とか「視野が広がる」とか、簡単な言葉かつキャッチーがゆえに多用されますが、多用されるが故にその言葉の意味の価値自体も下がってしまうと感じます。このメキシコ留学で経験したこと・感じたことを世に出ている簡単な言葉でかたづけしてしまわないように、ジャーナリングを使って自分の言葉でしっかり記録して、人に伝えられるようになりたいです。

また、メキシコに帰国してからのことも本格的に考えなければならない時期に入ってきました。後期もメキシコでやりたいこと・日本に帰国した際の見通しを立てつつ両立していきたいです。

2月のハプニングBEST4

1. 祝・初めて風邪をひかずに1か月過ごす！
2. 初めてメキシコのクラブに行ってトラブル勃発
3. 突然Metroが運行停止し、インターンに遅れそうになる
4. 雨が降って駅前の屋台から異臭がして気持ち悪くなる

自炊について

最近は鍋で米を炊くのに慣れてきました。節約のためにいろんなスーパーやTianguis、八百屋さんで値段を見比べるなどしています^^、やはりフルーツ・野菜はかなり安いです…！

アボカドも日本より安くておいしい！
メキシコ料理も帰るまでに習得したい！



日本語学校で働いてみて

1月から働いた日本語学校も2月末で折り返しに入りました。今まで一回きりの授業しか経験したことがなかったので、ある一定の決められた期間がある授業は私にとってとても新鮮でした。決まったメンバーで、継続的に授業ができるからこそできることもある、ということに気づかされました。

時々予想外の質問が飛び出てきたり、私の勉強不足で「次までの宿題にするね！汗」という場面もたびたびありますが、学生さんたちが楽しそうに授業を受けている姿に私はとても嬉しくなります。どちらかというと教えていることより教えられていることの方がはるかに多いです。また、今までずっと「ひらがな書くの遅いから」とローマ字で書いていた学生さんが最近ひらがなで書くようになった…など、学生さんの成長を感じられる瞬間がとても嬉しいです。

学生さんにも助けられながら、自分のペースで無理せず頑張っていきたいです。

ボランティア

そして、先月末からボランティアの企画・運営に参加し始めました。私の参加しているボランティアでは、メキシコに住んでいる日本にルーツをもつ子どもたちに向けて、自分のアイデンティティに誇りをもてるような気づきや学びの環境づくりを目指しています。実際にメキシコの現地校に通っているお子さんがいる親御さんや、メキシコ人の方と結婚されている方など、様々なバックグラウンドを持つ方がいます。大学でも外国籍児童生徒に向けたボランティアをしていましたが、大学生だけで考えるのではなく、ここでは実際にそうした背景をもつお子さんがいる方と一緒に活動内容や運営方針について話すことができ、とても有意義な時間になっています。

V

日本人アーティストの個展に行きました！

2月、メキシコ人の友人に誘われて日本人アーティストの大小島真木さん・辻陽介さん夫妻の個展・映画鑑賞会に行ってきました！偶然にも個展に訪れた際、直接お話することができ、とても興味深いお話を聞くことができました。この個展では大小島さん・辻さん伝統的なお産方法が現在も残っている地域、Chiapasで経験したお産からインスピレーションを得た作品たちが展示されていました。Chiapasの伝統工芸品（ろうそく、刺繍）を用いて作成された作品もあり、とても見ごたえのある個展でした…！

また、映画鑑賞会では「千鹿頭 -CHIKATO-」を鑑賞しました。わたしにはかなり難しかったのですが、初めてみるタイプの作品でとても面白かったです。

またその後の質問タイムで驚いたのが、日本人である私でも難しかったのに、メキシコ人がどんどん質問していたということです。こうした場面になると、日本人はなかなか手をあげない傾向にありますが、それに対しメキシコの人たちはしっかり自分の意見をもつ、疑問をもって物事を見ることに長けているのだと思いました。私も現地の学生に後れを取らないように、常にアンテナをはって質問する習慣をつけたいです。



Instagramでのメキシコ毎日日記、忙しくてお休みしていますが日墨研修に関する質問などもDMから気軽に送ってください~ Instagram : @wlatechr

2月のきろく



Los cabos で見たクジラ！
迫力満点！



エビのタコス



「千鹿頭 -CHIKATO-」
鑑賞会



チョコの博物館にて。
San Valentin (バレンタイン)
ではイベントもたくさん！



San ValentinのCEPEイベント
メキシコでは友情と愛の日！



コロンビア民族音楽の
コンサート



試験お疲れ様会で
友だちの韓国人と一緒に好み焼き



12ペソ (90円) の
くねくねチュロス



メキシコで買った
「ただものではない！」Tシャツ